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Guebwiller / Conseil municipal

Cet essentiel débat... sonorisé
C’est promis, la sonorisation de la salle des séances va être revue... Pour les élus, comme pour les auditeurs, la compréhension des propos des
uns et des autres va, enfin, être clarifiée... Denis Rebmann, maire de Guebwiller, l’a annoncé mardi soir, lors de la réunion du conseil munici-
pal...

Des passages à niveau le long de la voie ferrée entre Guebwiller et Bollwiller : un point qui pourrait remt-
tre en cause sa réouverture... ( Photo DNA )

■ La séance s’annonçait fina-
lement que très technique.
Sans «gros » point à l’ordre du
jour. Le ( très ) maigre public
qui avait répondu à l’invita-
tion des élus illustrait finale-
ment le peu d’intérêt, pour le
public, que pouvait représen-
ter ce rendez -vous avec les
élus, où avenants et créations
de postes avoisinaient avec le
projet de dissolution du syn-
dicat mixte du collège Beltz,
un point qu’il ne fallait qu’ac-
ter...

Pour cette « reprise » après
les vacances, c’est un hom-
mage vibrant que le maire de
Guebwiller, Denis Rebmann,
a rendu à la mémoire
d’Adrien Zeller, président du
Conseil Régional décédé il y a
quelques semaines, souli-
gnant, notamment, la charis-
me de l’homme, son engage-
ment et sa générosité sans li-
mites, invitant l’assemblée à
observer une minute de si-
lence.

Les choses sérieuses al-
laient reprendre juste après,
dès le premier point de l’or-
dre du jour, portant sur l’ap-
probation des procès -ver-
baux de la précédente séan-
ce. Et c’est Mme Dehestru qui
allait, là, intervenir, à propos
de propos qui lui étaient attri-
bués, ne correspondant pas
au discours qu’elle avait tenu.
Et c’est justement pour éviter
ces problèmes de compré-
hension, dûs à la mauvaise
acoustique de la salle, mais
aussi à un matériel d’enregis-
trement «pour le moins dés-

uet » que le maire a souhaité
se faire rassurant pour les
élus... et les auditeurs pré-
sents. Promis, on se penche
sur le problème...

Parking Filanova :
on avance

Si la dissolution du syndi-
cat mixte du collège Beltz de
Soultz a été approuvée à
l’unanimité - le syndicat n’a
plus de raison d’être puisque
la salle de sport du collège
entre dans le giron de la
Communauté de Commu-

nes -, l’énumération, par le
maire des décisions qu’il a
prises en vertu de la déléga-
tion qui lui avait été donnée
par le conseil, a suscité quel-
ques réactions. Dont celle de
Marc Laucher, quand Denis
Rebmann a cité une «presta-
tion de services, avec mission
de maîtrise d’oeuvre relative à
l’aménagement d’un parking
et de la voirie définitive sur le
site Filanova», pour 41000 .
« Il est surprenant de trouver
cela ainsi... Il est surprenant
que cet aménagement ne fasse
l’objet d’aucune réunion, d’au-
cune commission des tra-

vaux» soulignait l’élu de l’op-
position, le maire lui répon-
dant du tac au tac : «Dès que
nous aurons les propositions,
elles seront soumises à la
commission». «Sur la forme,
rien n’a changé.... » continuait
Anne Dehestru, «on voit un
rapport, il n’y a pas de débat ».
«Ce n’est pas tout à fait vrai »
lui rétorquait José Bann-
warth.

Chargé de mission

Autre point qui fit débat, l’an-
nonce de la proposition

d’étaler le contrat à durée dé-
terminée du chargé de mis-
sion qui assure l’organisation
de l’ensemble du forum Bilin-
go sur une année complète.
Jusque là, le chargé de mis-
sion « était embauché sur six
mois » commentait le maire.
«Pour pérenniser la manifes-
tation, mais aussi la renfor-
cer, nous avons estimé que
son travail devrait être étalé
sur toute l’année, afin de pou-
voir préparer, bien en amont,
le travail avec les écoles no-
tamment». En clair, le contrat
passera de 31h par semaine
sur six mois, à 21h par se-
maine, sur 12 mois, avec
l’aval, il faut le souligner, de
l’ensemble des partenaires,
dont la Région, le Départe-
ment, la Direction régionale
des Affaires Culturelles et
l’Université de Strasbourg.
«On embauche toute l’année
pour un forum qui dure trois
jours » constatait Anne De-
hestru... «Ce n’est pas le salon
du livre de Saint-Louis » com-
mentait Marie -France Mohn.
«Notre souhait est de mettre
ce Bilingo en musique de ma-
nière confortable » leur répon-
dit le maire de Guebwiller, et
«démocratiser et renforcer le
bilinguisme à Guebwiller... »,
faisant en même temps de Bi-
lingo « une manifestation de
plus grande ampleur... ». En
2009, Bilingo avait rassemblé
presque 1000 élèves et envi-
ron 600 personnes lors de la
journée «grand public ». Tout
le monde a approuvé ce

changement de contrat, sauf
les représentants de la liste
conduite par Anne Dehestru
et Marc Laucher.

Train : le décret Borloo
qui pose souci

Il était bien entendu, après
la manifestation de samedi,
que l’un ou autre des élus
présents aborderait le problè-
me de retour du train sur la
ligne Bollwiller -Guebwiller...
« Il risque d’y avoir souci »
commentait, sur le sujet De-
nis Rebmann, à la suite d’un
décret signé par Jean-Louis
Borloo, qui « s’opposerait à la
réouverture de lignes si elles
comprennent des passages à
niveau... ». «Mais nous avons
eu une entrevue avec des res-
ponsables de Réseaux Ferrés
de France et la directrice ré-
gionale de l’Equipement : RFF
va passer par une pré -étude
de la dangerosité des passages
à niveau pour aller vers une
discussion avec l’Etat... ». En
tous les cas, « le problème
pourrait être contourné s’il y
avait création d’une ligne
tram-train... ».

« J’aimerai avoir le listing
des études faites sur cette voie
ferrée depuis 20 ans» ajoutait
en souriant Marc Laucher...
Plus sérieuses, Mmes Dehes-
tru et Mohn regrettaient, el-
les, la « récupération» faite
«par certains politiques du
combat mené par Florirail... ».

R.B.

GUEBWILLER

Dragor... en dédicaces

Kathya Cautillo à sa table de dédicaces. (Photo DNA)

Auteure de la saga "Dragor",
Kathya Cautillo a rencontré
ses lecteurs samedi après-mi-
di à la librairie Dubich.

Publié chez Dragor éditions,
une toute jeune maison régio-
nale, Le Joyau des dieux est le
premier tome d’une histoire
fantastique où la survie de
l’univers dépend du courage
et de l’engagement de deux
jeunes gens, chargés d’une
mission "impossible" par les
dieux.

Écrit dans un style alerte, vi-

vant, au plus près de l’action

et de ses protagonistes, ce li-

vre a un indéniable pouvoir

d’envoûtement, surtout auprès

d’un public jeune, avide de

fantastique, de surnaturel et

de quête d’absolu.

Le joyau des dieux est en ven-

te, au prix de 16 , dans tou-

tes les bonnes librairies de la

région.

RESTAURANT
«A L’ARBRE VERT»

M. et Mme Francis HAEFFLINGER

2, rue d’Ensisheim - 68740 HIRTZFELDEN
Tél. 03 89 83 80 46

FERMÉ LUNDI, MARDI ET MERCREDI SOIR, SAMEDI MIDI

(384159)

VINS FINS D’ALSACE
CREMANT D’ALSACE

SCEA HAEGELIN
BERNARD
Propriétaire-Récoltant

26, rue de l’Eglise
68500 ORSCHWIHR

Tél. 03 89 76 14 62

FOURNISSEUR DES FESTIVITES (384158)

Dimanche 27 Septembre 2009 se déroulera la 27e édition de la
FETE DU PATE EN CROUTE chaud à Hirtzfelden organisée par
le Football club.
Comme chaque année à la même époque le FCH sera heureux
de vous accueillir dans notre magnifique salle des fêtes à
Hirtzfelden pour y déguster notre succulent pâté en croûte
paysan concocté par le maître boucher RASSER Claude du
BURAHISSLA à Ungersheim.
Avec mon équipe nous mettrons tout en œuvre afin de vous
rendre cette soirée familiale ou entre amis la plus agréable
possible, convivialité et bonne humeur seront les maîtres mots
de la soirée que l’orchestre les Fanatic’s, qu’on ne présente
plus, animera jusque tard dans la nuit et ce à partir de 17 h.
Au nom du FCH je vous souhaite d’ores et déjà à toutes et à
tous la bienvenue à Hirtzfelden et d’y passer une très bonne
soirée en notre compagnie. G. JECKER Photo archives DNA

27e Fête du
Pâté en Croûte

HIRTZFELDEN
DIMANCHE 27 SEPTEMBRE 2009 ENTRÉE : 6 €

Réservations au : 03 89 83 80 87 Jecker Guy
03 89 81 28 41 Jecker Jean Jacques
03 89 81 18 62 Schebacher Paul

AU MENU : Pâté en Croûte Paysan
Salades
Fromage
Dessert
Café

Le repas
8 €


